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第１回蒲郡市指定管理者選定委員会会議録（要旨） 

 

１ 日時及び場所 

令和６年８月２２日（木）午前１０時４５分から午前１１時４５分まで 

市役所本館３階３０３会議室 

 

２ 出席者（敬称略） 

⑴  内部委員 

副市長（委員長）、企画部長、総務部長、市民生活部長、福祉部長、教育部長 

⑵ 公募委員 

小林英樹、石川祐喜、竹村菜緒、夏目絹恵 

⑶ 説明者 

環境清掃課 

長寿課 

教育政策課 

スポーツ推進課 

 

３ 付議された議題 

⑴ 選定委員会の運営について（協議） 

⑵ 申請の概要及び指定管理者制度導入後の施設の状況について（説明） 

⑶ 今後の日程について（協議） 

 

４ 議事内容（Ｑ＝Question、Ａ＝Answer、Ｏ＝Opinion） 

⑴ 選定委員会の運営について（協議） 

事務局より運営（案）の説明を行い、運営方法について了承された。 

⑵  申請の概要及び指定管理者制度導入施設の状況について（説明） 

委員長は、選定の対象施設について、申請の概要及び指定管理者制度導入施設の状

況を所管課担当職員に順次説明を求めた。   

これに対し、所管課担当職員が説明を行った。 

委員から質問として次のような発言があった。 

 

【ユトリーナ蒲郡】 

Ｑ 自動販売機売り上げの１０％を市に納付とあるが、現指定管理者以外の団体

でも同じ割合か。 

Ａ 使用料の割合についてはユトリーナ蒲郡の設置及び管理に関する条例に定め

があるため、現指定管理者以外の団体であっても同じ割合です。 

 

【蒲郡市老人福祉センター】 

Ｑ 指定管理料増額の理由は何か。 



 - 2 - 

Ａ 主には人件費や光熱水費の高騰、また次年度よりバスの運用を変更すること

に伴う費用と分析しています。 

Ｏ 提案額は、現在の指定管理料と比較して大幅な増額がなされているように思

う。次回のプレゼンテーションの際に申請団体に質問したい。 

 

【蒲郡市立図書館】 

Ｑ なぜ御礼状をもらうことができたのか。 

Ａ レファレンスサービス（図書館の資料を使い、調べ物のサポートをするサー

ビス）で、一定の基準を満たしたためいただきました。 

 

【蒲郡市民体育センター等】 

Ｑ 相撲場は市民体育センターの一部ととらえてよいか。 

Ａ お見込みのとおりです。弓道場等も一部としています。 

 

⑶ 今後の日程について（協議） 

事務局より日程（案）の説明を行い、今後の日程について了承された。 

 

５ その他 

委員は、各自諮問書一式を持ち帰り、次回までに書類審査を行うこととされた。 

後日選定対象施設の現地視察を実施する予定である旨の連絡及び追加資料を要望され

る場合は、事務局又は所管課へ連絡を入れることとされた。 

 

次回開催は、９月２６日（木）午後１時１５分から市役所本館３階３０３会議室にて

開催することとされた。 


